



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les centres de la mémoire ouvrent leurs portes au public

Dans le cadre de la Journée mondiale de la maladie d'Alzheimer, qui se déroule chaque année le 21 septembre, les quatre Centres Mémoire du canton de Vaud ouvrent leurs portes au public le 24 septembre 2015, de 11h à 16h.

Qu'est-ce qu'un bilan mémoire? Quelles sont les différentes étapes lors d'une évaluation et une prise en charge dans un centre mémoire? Le temps d'une journée, la population est invitée à découvrir les activités pratiquées dans les quatre centres régionaux vaudois: le Centre Leenaards de la mémoire - CHUV, le Centre mémoire de la Côte à Aubonne, le Centre mémoire de l'Est vaudois à Clarens et le Centre mémoire Nord Broye à Yverdon-les-Bains, en association avec le Centre de gériatrie. Divers ateliers, tests sur la mémoire et visites attendent les curieux.

Au CHUV, le Centre Leenaards de la mémoire s'associe avec le Service universitaire de psychiatrie de l'âge avancé (SUPAA), le Service de gériatrie et de réadaptation gériatrique et le Laboratoire de recherche en neuro-imagerie. C'est ainsi tout le bâtiment de « Mont-Paisible 16 » qui ouvre ses portes au public. L'événement est organisé en partenariat avec Planète Santé dans le cadre de la sortie du livre «J'ai envie de comprendre...la mémoire et ses troubles» des éditions Médecine et hygiène, rédigé par Laetitia Grimaldi, journaliste spécialisée dans le domaine médical, avec le Prof. Jean-François Démonet, directeur du Centre Leenaards de la mémoire du CHUV, et Andrea Brioschi Guevara, neuropsychologue.

En soirée: conférence au CHUV à Lausanne (19h30, Auditoire César-Roux)

La mémoire et ses troubles - du point de vue des médecins, des soignants, des patients et de proches. Avec le Prof. Jean-François Démonet et de nombreux autres orateurs.

Dans les autres centres mémoires, l'équipe de chaque entité sera présente pour guider et répondre aux questions des visiteurs, les faire participer à des tests pour évaluer leur mémoire et leur faire visiter les locaux. L'association Alzheimer-Vaud participe également à cette journée et sera présente dans les quatre centres.

Cette initiative est portée par le Département de la santé et de l'action sociale, Réseaux Santé Vaud et le CHUV.

Pour en savoir plus :

- A propos de Portes Ouvertes des quatre centres: www.reseaux-sante-vaud.ch
- A propos de la conférence : www.chuv.ch/memoire
- A propos du programme cantonal Alzheimer : www.vd.ch/alzheimer

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 18 septembre 2015

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

CHUV, Elise Méan, coordinatrice de la communication pour les quatre centres mémoires,
elise.mean@chuv.ch, 079 556 87 23